

# ¿Qué Significa Ser Cristiano?

## Lección 7

## Mateo 19:16-26

### Versículo de memoria

Porque tanto amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna. Juan 3:16

### Introducción

¿Cuándo alguien le dice que es cristiano, que significa? Explique que la lección de hoy es acerca de un hombre que quería saber lo que significaba ser cristiano. Desafíe a las personas que escuchen y expliquen el significado después de terminar la lección.

### Escritura

Mateo 19: 16-20

Sucedió que un hombre se acercó a Jesús y le preguntó: --Maestro, ¿qué de bueno tengo que hacer para obtener la vida eterna? ¿Por qué me preguntas sobre lo que es bueno? --respondió Jesús--. Solamente hay uno que es bueno. Si quieres entrar en la vida, obedece los mandamientos. ¿Cuáles? --preguntó el hombre. Contestó

Jesús: --'No mates, no cometas adulterio, no robes, no des falso testimonio, honra a tu padre y a tu madre Todos éstos los he cumplido --dijo el joven--. ¿Qué más me falta?

Un hombre hizo una pregunta a Jesús. Él quería saber como podía ir al cielo. Él quería vivir para siempre.

Jesús sabía que el hombre era muy rico. También, él sabía que el hombre había intentado por

muchos años ser un líder religioso. Jesús dijo al hombre joven algo que él ya supiera. Jesús le dijo al hombre que siguiera los mandamientos.

### Discusión

Pregunte: ¿Puedes nombrar los 10 mandamientos?

Los podemos leer en Éxodo 20.

Dios habló, y dio a conocer todos estos mandamientos: «Yo soy el Señor tu Dios. Yo te saqué de Egipto, del país donde eras esclavo. »No tengas otros dioses además de mí. »No te hagas ningún ídolo, ni nada que guarde semejanza con lo que hay arriba en el cielo, ni con lo que hay abajo en la tierra, ni con lo que hay en las aguas debajo de la tierra. No te inclines delante de ellos ni los adores. Yo, el Señor tu Dios, soy un Dios celoso. Cuando los padres son malvados y me odian, yo castigo a sus hijos hasta la tercera y cuarta generación. Por el contrario, cuando me aman y cumplen mis mandamientos, les muestro mi amor por mil generaciones. »No pronuncies el nombre del Señor tu Dios a la ligera. Yo, el Señor, no tendré por inocente a quien se atreva a pronunciar mi nombre a la ligera. »Acuérdate del \*sábado, para consagrarlo. Trabaja seis días, y haz en ellos todo lo que tengas que hacer, pero el día séptimo será un día de reposo para honrar al Señor tu Dios. No hagas en ese día ningún trabajo, ni tampoco tu hijo, ni tu hija, ni tu esclavo, ni tu esclava, ni tus animales, ni tampoco los extranjeros que vivan en tus ciudades. Acuérdate de que en seis días hizo el Señor los cielos y la tierra, el mar y todo lo que hay en ellos, y que descansó el séptimo día. Por eso el

Señor bendijo y consagró el día de reposo. »Honra a tu padre y a tu madre, para que disfrutes de una larga vida en la tierra que te da el Señor tu Dios. »No mates. »No cometas adulterio. »No robes. »No des falso testimonio en contra de tu prójimo. »No codicies la casa de tu prójimo: No codicies su esposa, ni su esclavo, ni su esclava, ni su buey, ni su burro, ni nada que le pertenezca.»

#### **Mateo 19: 21-26**

Si quieres ser perfecto, anda, vende lo que tienes y dáselo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo. Luego ven y sígueme. Cuando el joven oyó esto, se fue triste porque tenía muchas riquezas. Les aseguro --comentó Jesús a sus discípulos-- que es difícil para un rico entrar en el reino de los cielos. De hecho, le resulta más fácil a un camello pasar por el ojo de una aguja, que a un rico entrar en el reino de Dios. Al oír esto, los discípulos quedaron desconcertados y decían: --En ese caso, ¿quién podrá salvarse? Para los hombres es imposible --aclaró Jesús, mirándolos fijamente--, mas para Dios todo es posible.

El hombre joven dijo a Cristo que él había obedecido todos los mandamientos. ¡Puedes creerlo! Quiere decir que debiera ser una buena persona.

Cristo amaba al joven, pero sabía que había una cosa la cual estorbaba entre este hombre y Dios. Él sabía que el hombre joven amaba su dinero más que cualquier otra cosa en el mundo. El hombre amaba a Dios, pero amaba ser rico aun más.

Así Cristo le dijo que vendiera todo lo que él tenía y diera su dinero a los pobres y le siguiera.

Cuándo el hombre oyó esto, se entristeció. Él bajó su cabeza y él sabía en lo profundo de su corazón que él no había dado el primer lugar en su vida a Dios. Él no quería dar sus riquezas a los pobres y seguir a Jesús. El se fue bien triste porque no podía poner a Dios delante del dinero.

#### **Mateo 19:23-26**

--Les aseguro --comentó Jesús a sus discípulos-- que es difícil para un rico entrar en el reino de los cielos. De hecho, le resulta más fácil a un camello pasar por el ojo de una aguja, que a un rico entrar en el reino de Dios. Al oír esto, los discípulos quedaron desconcertados y decían: --En ese caso, ¿quién podrá salvarse? --Para los hombres es imposible --aclaró Jesús, mirándolos fijamente--, mas para Dios todo es posible.

Cristo le dijo a los discípulos que era más fácil para un camello entrar por el ojo de una aguja que para un rico entrar al cielo. Es difícil para los ricos dar todo lo que tienen.

#### **Pregunte: ¿El hacer las cosas buenas nos puede hacer llegar al cielo?**

Los discípulos oyeron a Jesús hablar y le preguntaron que quien podía ir al cielo. Cristo le dijo que nadie puede ir al cielo por sí mismo. Nadie puede ir al cielo por que es muy bueno o porque hace buenas obras. Cristo les dijo que es imposible para el hombre, pero es posible para Dios.

**Pregunte: ¿ Es posible llegar al cielo?**

**Mateo 19:26**

**Para los hombres es imposible --aclaró Jesús, mirándolos fijamente--, mas para Dios todo es posible.**

La manera que vamos al cielo es por medio de Jesucristo. Él es el hijo de Dios. Cristo nació y vivió entre nosotros. Cuando él estaba aquí, Él no hizo nada mal. Cristo no pecó de ninguna manera. Mucha gente le amaba, pero otros decidieron que él debería morir por las cosas que él decía.

Estas personas detuvieron a Cristo y lo encarcelaron para ser juzgado. ¡Finalmente fue sentenciado a muerte – en una cruz! ¡Sin embargo, tres días después, Él se levantó de la tumba! Cristo tomó nuestro lugar y pagó por las cosas malas que hemos hecho. Él murió y se resucitó y por eso podemos ir al cielo.

**Pregunte: ¿Cómo hacemos esto?**

**Romanos 10:9-10** **Que si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo.**

Debemos arrepentirnos de nuestros pecados. Debemos confesar nuestro pecado y pedir perdón de Dios.

Debemos creer en Jesús y orar que él more en nuestras vidas. Hacer esta oración significa que Dios tiene que ser lo más importante en nuestra vida. Si es sincero cuando ora, Dios vendrá a ser parte de su vida e irá al cielo.

**Pregunte: ¿Luego que sucede?**

Cuando tú oras esta oración, probablemente no sentirás la diferencia o verás fuegos, etc. Parece muy simple, pero Cristo vendrá a ser parte de su vida y nunca le dejará. Va querer tener más tiempo con Dios. Leerá su Biblia, orará y aprenderá más acerca de Dios. Invitará a otros amigos a la iglesia y les dirá acerca de la oración que hizo.

**Pregunte: ¿Así qué quiere decir ser cristiano?**

Quiere decir que ama a Dios y le ha dado primer lugar en su vida. Nadie o nada es más importante que Dios. Quiere decir que Dios quiere el mejor lugar y el único lugar en tu corazón. Tratará pensar buenos pensamientos. Cuando es cristiano, también, querrá ser bueno y obedecer a Dios.